

DÍA 1: BIENVENIDO A LISBOA!

Llegada y traslado al hotel. Check-in y alojamiento en Lisboa por 2 noches.

DÍA 2: EXPLORA LISBOA Y SUS ALREDEDORES

Por la mañana visitará la ciudad de Lisboa, incluyendo los típicos barrios medievales como Alfama, Chiado, plazas emblemáticas como Rossio o Plaza de Comercio, y terminando con el barrio histórico de Belém, donde se encuentran emblemáticos monumentos medievales como el Monasterio de los Jerónimos, la Torre de Belém o el Monumento a los Descubrimientos. iTambién tendrás la oportunidad de disfrutar de Lisboa desde el río! Te preparamos un emocionante paseo en barco de 1 hora para que puedas admirar esta hermosa ciudad desde el río Tajo. Si tienes suerte, te encontrarás con delfines saltando fuera del agua!

iEl próximo lugar será Sintra, la pequeña ciudad medieval donde la familia real portuguesa veraneaba! En Sintra, también está el punto más occidental de Europa continental, Cabo da Roca, así como la asombrosa Boca do Inferno ("Boca del Infierno") en su recorrido turístico por la costa. El recorrido también te lleva a la cosmopolita ciudad de Cascais, un típico pueblo de pescadores convertido en un hermoso balneario, y también a Estoril, con su Casino y jardines tropicales.



DÍA 3: LISBOA / QUINTA DO GRADIL / ÓBIDOS / ALCOBAÇA

En este día sales de Lisboa. La primera parada será en la finca vinícola Quinta do Gradil, una hermosa propiedad que data del siglo XV. Aquí visitarás los viñedos y harás una cata de los vinos que aquí se producen. A continuación, descubrirás Óbidos, una ciudad y fortaleza medieval cuyas murallas originales aún se conservan y hacen que el sitio sea majestuoso. Aquí tendrás tiempo para pasear por las calles estrechas, callejones llenos de historia y también podrás degustar el licor típico de la región, la "Ginginha" (licor de guinda) servido en chupitos de chocolate. Pasarás la noche en Alcobaça, otra ciudad medieval, conocida por su magnifico Monasterio, patrimonio mundial de la

UNESCO.



DÍA 4: ALCOBAÇA / OPORTO

Salida hacia Oporto, capital del norte de Portugal y segunda ciudad más grande del país. Visitarás esta magnífica ciudad y probarás el vino de Oporto en una de sus 58 bodegas de vino de Oporto. Las orillas del río Duero están unidas por tres puentes técnicamente sobresalientes, uno de ellos diseñado por el ingeniero francés Gustave Eiffel. Termine el recorrido con un crucero en barco de 50 minutos a bordo de un barco Rabelo, para disfrutar de la belleza única del río Duero, encontrando los bordes de las ciudades de Oporto y Gaia. Check-in y alojamiento.

DÍA 5: OPORTO / VALLE DEL DUERO/ TOMAR

En el Valle del Duero, puede explorar uno de los paisajes transformados por el hombre más fantásticos. Esta región está clasificada como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y es conocida con el nombre de "valle encantado", siendo también el área demarcada para la producción del vino de Oporto. Luego, llegue a Régua, un pueblo ubicado en el corazón del Valle del Duero. Visitarás una de las muchas fincas vinícolas que existen en esta región, donde veremos el proceso de elaboración del mundialmente conocido vino de Oporto y degustaremos sus exquisitos vinos. Deja el norte del país y regresa al sur hacia la ciudad medieval de Tomar, antigua sede de la Orden de los Templarios. El máximo exponente de su época de florecimiento es el Convento de Cristo del siglo XII, una de las obras más importantes del Renacimiento en Portugal. Tiempo para alojamiento.

DÍA 6: TOMAR / ALMOUROL / ÉVORA

El día empieza con el desayuno en el Hotel. A continuación, visitarás la magnífica ciudad medieval de Tomar, el pueblo más importante de la historia templaria de la Península Ibérica, ya que aquí se encuentra el Castillo-Convento de Cristo, así como una majestuosa iglesia, prácticamente intacta. La Orden de los Templarios existió desde 1118 hasta 1307, cuando el Papa ordenó su supresión y la confiscación de sus bienes. Además del magnífico Castillo de los Templarios, conocido como Convento de Cristo, se recomienda la visita a la judería de mediados del siglo XIV, la más antigua de Portugal. De camino a Évora, tendrás la oportunidad de admirar otra impresionante obra templaria: el enigmático Castillo Templario de Almourol, uno de los castillos más emblemáticos de la época de la Reconquista cristiana, situado en una pequeña isla en medio de río Tajo y cuyas obras de reconstrucción datan del siglo XII. Finalmente, llegará a la provincia de Alentejo, muy popular por sus vinos de alta calidad. La estancia será en la capital de la región de Alentejo: Évora, ciudad monumental medieval v Patrimonio Humanidad.





DÍA 7: ÉVORA / AZEITÃO / LISBOA

Desayuno en el Hotel seguido de un recorrido por el centro histórico de Évora, donde se encuentran importantes monumentos como las ruinas del Templo Romano de Diana, la Iglesia medieval de San Francisco, así como su magnífica Catedral. La visita a Évora terminará con la visita a una bodega muy popular cerca de Évora, onde degustará los populares vinos del Alentejo.

De camino a Lisboa, harás una parada en Azeitão, un sitio popular por su impresionante queso y viñedos que producen uvas Moscatel, destinadas a uno de los vinos dulces clásicos de Portugal, DOC Setúbal. Aquí visitará una de las fincas vinícolas más famosas del país y nos deleitaremos con algunos de los vinos más populares que se producen allí. Regreso a Lisboa al aloiamiento y resto del día libre.

DÍA 8: VUELO DE REGRESO A CASA

Desayuno en el hotel. Check-out y traslado para Aeropuerto Lisboa.





LAS TARIFAS DEL PAQUETE INCLUYEN:

- Traslado de llegada en privado.
- 7 Noches de alojamiento com desayuno, incluyendo tasas hoteleras, en hoteles previstos o similares, dependiendo de la disponibilidad.
- Transporte privado en van con aire acondicionado, según itinerario.
- Chofer/guía privado de habla castellano en todo el programa.
- Entradas a los siguientes monumentos:
 - Convento de Cristo (Tomar)
 - Catedral de Évora (Évora)
- · Mini crucero por el Río Duero.
- Paseo en barco por el Río Tajo.
- Seguro de viaje.
- Visitas y catas de vino el los siguientes lugares indicados:
 - o Finca vinícola Quinta do Gradil- DOC Centro
 - o Bodega Porto's Calem DOC Porto
 - Finca vinícola Quinta de Marrocos
 — Douro
 - Finca vinícola Herdade do Esporão DOC Alentejo
 - Finca vinícola Quinta da Bacalhoa DOC Setúbal



HOTELES SELECCIONADOS (3 Y 4 ESTRELLAS) O SIMILARES:

- Lisboa (2 Nts): Hotel Roma 3*
- Alcobaça (1 Nt): Hotel Santa Maria 3*
- Oporto (1 Nt): Hotel Black Tulip 4*
- Tomar (1 Nt): Hotel dos Templários 4*
- Evora (1 Nt): Hotel Dom Fernando 3*
- Lisboa (1 Nt): Hotel Roma 3*

Precios sobre consulta, de acuerdo con las fechas y el número de personas solicitado





